

RAPPORT COORDINATION DES COURS

Réalisé par Nisha Daepfen

Chers membres et invités,

Cette année l'Ecole de Musique de Nyon a accueilli 271 jeunes musiciens et musiciennes pour des cours de musique, par rapport à 221 l'année précédente.

La rentrée des cours 2022-2023 a bénéficié d'une transformation de notre site web qui a permis à l'école de mettre en valeur un riche contenu, dont une grande partie était déjà existante mais peu visible : l'approche de l'enseignement, les vidéos des professeurs et les instruments, nos divers ensembles et les démarches à suivre pour une inscription.

Le processus d'inscription aux cours a été amélioré en termes d'efficacité. Quelques tâches répétitives et administratives restent, que nous espérons encore pouvoir réduire.

JOURNÉE PORTES-OUVERTES

L'édition 2022 de la journée Portes-Ouvertes à Nyon et à Gland a été un grand succès, d'autant plus réjouissant après deux ans de pause forcée par les restrictions liées au Covid.

COURS COLLECTIFS

Nous avons eu un nombre record d'entrées en solfège 1ère année – avec pas moins que 5 classes bien remplies, ouvertes à Nyon, Gland et Prangins, ainsi qu'un nouveau cours de solfège accéléré (Adomix).

Je constate que de plus en plus de familles n'arrivent que difficilement à amener leurs jeunes enfants aux classes qui commencent au milieu de l'après-midi à cause des contraintes du travail. C'est pourquoi nous avons ouvert une classe de solfège 1ère année à 18h, qui s'est très vite remplie.

En ce qui concerne les cours d'initiation musicale, nous avons ouvert des cours à Nyon, à Trélex et, plus tardivement, à Prangins. Faute d'inscriptions en nombre suffisant, nous n'avons pas pu ouvrir un cours d'initiation musicale à Gland et nous espérons vivement pouvoir le faire l'année prochaine.



COURS D'INSTRUMENTS

La demande pour les cours de piano, de guitare électrique, de saxophone, de clarinette et de tambour-percussion reste élevée. Les inscriptions pour la classe de flûte traversière ont augmenté de manière impressionnante, grâce en grande partie à notre nouvelle professeure. Les inscriptions de baryton / trombone sont également en hausse ainsi que les inscriptions de hautbois. Cette année, des cours de basson sont également possibles.

Pour certains instruments nous offrons des cours à la carte, une série de 5 ou de 10 cours d'un instrument sans obligation de solfège, possible à partir de 6 ans. Ces cours permettent à un élève qui n'est pas encore sûr de son choix d'essayer un ou plusieurs instruments avant de s'inscrire pour un cours annuel.

RÔLE DE COORDINATION DES COURS

Pour ma part, essentiellement pour des contraintes personnelles, j'arrêterai ce rôle au plus tard mi-octobre 2023. Je remercie chaleureusement mes collègues au CoDir et les professeurs pour leur collaboration, leur bonne humeur et leurs efforts.

Cordiales salutations

Nisha Daeppen

Trélex, le 29 avril 2023